

Celebración de las Cruces de Mayo en el Centro Social de Personas Mayores – La Unión

Las Cruces de Mayo son una festividad andaluza que se celebra en muchos pueblos y ciudades de España durante el mes de mayo. Esta tradición, de origen cristiano, ha evolucionado a lo largo del tiempo para convertirse en una celebración muy arraigada en la cultura popular.



Para el Centro Social de Personas Mayores – La Unión, la celebración de las Cruces de Mayo representa una ocasión especial para reunir a los socios del centro y al personal en un ambiente festivo y alegre. La decoración de la cruz con flores y detalles locales, acompañada de música y bailes, destacando la actuación en directo del socio Luis Cerezo, con una canción del desparecido Manolo Escobar; así como disfrutar de una merienda con la bebida típica de la época, son algunas de las actividades que se llevan a cabo en esta festividad.



Este año, la participación de los socios ha sido ejemplar, destacando por sus vestimentas típicas andaluzas, la alegría y el compañerismo que han demostrado. La celebración de las Cruces de Mayo promueve la convivencia, el bienestar y ayuda a mantener viva la cultura popular entre los residentes del centro.



En resumen, esta tradición es un momento para celebrar la vida y la alegría de estar juntos, recordando que la edad no es un impedimento para disfrutar de la compañía de los demás y vivir momentos felices y memorables. La participación y el entusiasmo de los socios/as en la celebración de las Cruces de Mayo en el Centro Social de Personas Mayores – La Unión ha sido extraordinaria, demostrando una vez más la importancia de estas festividades para fortalecer los lazos comunitarios y fomentar la felicidad en la tercera edad.

